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ANFRAGE AN DEN BÜRGERMEISTER

Königs Wusterhausen, den 16.113017

Aufwendungen und Erträge für städtische Sportanlagen

Sehr geehrter Herr Ennullat,

Im Zuge der Diskussion um die Überarbeitung der Sponanlagennutzungssatzung
(SPANS) und der dazugehörigen Gebühren, wurde nach Auffassung der SPD/Wir-für-KW-
Fraktion der von der Stadtverordnetenversammlung formulierte poUüsche Wille, die
Nutzungsentgelte für städü'sche SportstStten zu senken, nicht erfüllt (vgL BV 10-15-
175, beschlossen am 14.12-201S)

Der Ausschuss für Soziales, Bildung, Familie, Jugend und Sport hat In seiner Steung am
14.11.2017 erneut über die SPANS und die Entgeltordnung diskuüert und die
Beschtussvortage negativ votien- Für die »reltere Diskussion und für die Entwicklung
eines eigenen konkreten Vorschlages benoägen wir vertiefende Information zu
finanziellen Auswirkungen der Betreibung städtischer Sponanlagen.

Daher stelle ich folgende Anfrage:

l- Wie hoch sind alle jährlichen Aufwendungen für stadäsche Sporthallen?
(möglichst aufgegliedert nach SportfiaUe)

2- Wie hoch sind alle jährlichen Aufwendungen für städüsche Sportplätze?
(möglichst aufgegliedert nacti Sportplatz)

!. Wie hoch sind die Ertrage aus Nutzungsgebühren für siadtische Sporehallen?
(möglichst aufgegtteden nacft SponhaUe)

4. Wie hoch sind die Erträge aus Nutzungsge&ühren für städtische Sporrplatze?
(möglichst aufgegliedert nach Sponplatz)

Mit freundUchen Grüßen
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Ludwig Scheetz

Mitglied der Stadtverordnetenversammlung



Abgabe an Fachbereich V zur Stellungnahme und Bgm z.K. : 21. 11.2017
Termin der Rückgabe an FB II, 10.1: 22.12.2017
gesonderte Beantwortung an Einwohner in Kopie beifügen ( )

Stellungnahme des Fachbereiches:

Sehr geehrter Herr Scheetz,

nachfolgend die jährlichen Aufwendung und Erträge für städtische Sporthallen und
Sportplätze aus dem Jahre 2015. Die Aufwendungen setzen sich zusammen aus den
Personalkosten, den Bewirtschaftungskosten und bei den Sporthallen zusätzlich aus den
kalkulatorischen Kosten.

Sporthallen: Aufwand: 712. 330, 89  

Ertrag: 49.910,25  
Sportplätze: Aufwand: 107. 270, 99  

Ertrag: 3. 843, 75  

aufgegliedert nach Sporthallen:

Sporthalle
Erich-W.-Str.

78.849, 09 £

5. 002, 75

Sporthalle
H. v. Kleist-Str.

64. 936, 17  

5. 274, 75  

Paul-Dinter-

Halle

301. 286, 91  

24. 281,50  

Sporthalle
Zernsdorf

102. 849,87  

3. 686, 00  

Sporthalle

Senzig

Sporthalle
Niederlehme

30. 103, 01   l 37. 085, 43  

1. 915, 25   l 2. 459, 25  

Sporthalle
Wernsdorf

30. 629, 83  

2. 555, 50  

Sporthalle
Zeesen

66. 590, 58  

4. 735, 25  

aufgegliedert nach Sportplätzen:

Stadion der

Freundschaft

80. 568, 12  

3. 465, 00  

Nottekanal

Naturrasen

10. 187,51  

230, 00  

Sportplatz
H. v. Kleist-Str.

16. 515, 35  

148, 75  
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